



2 Pièces

55 m²

Réf. C-3104

475 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

NICE - PORT : 2 pièces de 55 m² avec un balcon de 7 m², situé en étage élevé au sein du « Neptune », un immeuble de standing réputé sur le bassin du Port. Idéalement positionné au calme dans ce secteur haut de gamme et très recherché de la Côte d'Azur, ce bien, en excellent état, se distingue par une belle pièce à vivre avec cuisine équipée ouverte. L'espace intérieur offre également une chambre, un dressing, une salle de bains et un WC indépendant. Le séjour et la chambre ouvrent sur le balcon avec une échappée sur le Port et la place Île de Beauté. Ce quartier vivant garantit un cadre de ...

NICE - PORT : 2-room apartment of 55 sqm with a 7 sqm balcony, located on a high floor within "Le Neptune", a renowned luxury building right on the Port basin. Ideally positioned in a quiet setting within this upscale and highly sought-after area of the French Riviera, this property, in excellent condition, features a beautiful living space with an open-plan fully equipped kitchen. The interior space also offers a bedroom, a walk-in wardrobe, a bathroom, and a separate toilet. Both the living room and bedroom open onto the balcony, offering a glimpse of the Port and Place Île de Beauté. This ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

